







## B. Unit Analisis

Unit analisis dalam penelitian ini adalah ungkapan-ungkapan yang berkaitan dengan ungkapan-ungkapan negatif dalam sinetron *Ustad Fotocopy*. Sinetron *Ustad Fotocopy* terdiri dari 261 episode. Tetapi peneliti akan memfokuskan untuk meneliti sinetron *Ustad Fotocopy* dalam episodesatu sampai tujuh.

Langkah-langkah analisis yang dilakukan penulis dalam penelitian ini adalah mendeskripsikan data yang terkumpul dari sinetron *Ustad Fotocopy* sesuai dengan teori Roland Barthes.

Tanda yang digunakan dalam sinetron kemudian akan diinterpretasikan sesuai konteks sinetron sehingga makna sinetron tersebut akan dapat dipahami baik pada tataran pertama (*denotatif*) maupun tataran kedua (*konotatif dan metabahasa*). Tanda dalam sinetron tersebut akan membangun makna secara utuh, yang terdapat pada tataran *denotasi* maupun *konotasi*. Tataran *denotasi* dan *konotasi* meliputi latar (*setting*), pemilihan karakter (*casting*), dan teks (*caption*). Hasil analisis kemudian dideskripsikan dalam bentuk draf laporan sebagaimana umumnya laporan penelitian.

## C. Tahapan Penelitian

### 1. Penjajakan

Tahapan ini adalah orientasi untuk memperoleh gambaran umum mengenai obyek yang akan diteliti, yakni Sinetron *Ustad Fotocopy* di SCTV. Langkah pertama yang dilakukan peneliti adalah menyusun rangkaian

penelitian, mula-mula peneliti melihat program acara tersebut, kemudian melihat tayangan tersebut dari awal sampai selesai agar mengetahui judul yang pantas untuk sinetron tersebut untuk mengajukan judul skripsi kepada ketua jurusan, setelah disetujui kemudian peneliti membuat proposal penelitian, sebelum di ujikan peneliti terlebih dahulu berkonsultasi kepada dosen pembimbing, maka proposal siap untuk diujikan. Hasilnya proposal penelitian ini bisa dilanjutkan ketahap berikutnya yaitu penyusunan skripsi.

## 2. Mencari dan Menentukan Tema

Tahap ini adalah tahap orientasi untuk memperoleh gambaran umum mengenai pesan dakwah melalui sinetron televisi. Langkah pertama yang dilakukan peneliti adalah mencari dan menentukan tema yang sesuai untuk penelitian ini, dan tema yang dipilih adalah “Etika Dakwah Dalam Sinetron *Ustad Fotocopy*” Penulis memilih sinetron tersebut, karena di pandang sesuai dengan judul yang diambil.

Secara umum sinetron *Ustad Fotocopy*, di dalamnya banyak sekali mengandung unsur-unsur pesan dakwah dan sudut ajaran islam. Dari beberapa segi diantaranya masalah ucapan, tindakan, etika, dan lain-lain maka pembahasan atas perbagai masalah tersebut, dipandang penulis sebagai suatu yang menarik di mana didalamnya mengkomposisikan masalah nilai-nilai moral ajaran agamaislam dari beberapa segi. Dalam analisi media kajian yang berlandasan subyektif individu akan selalu menarik untuk diteliti.





